



TRAU DICH

Der Klimakrise ins Auge zu schauen bedeutet, aktiv an einer Horrorgeschichte in Zeitlupe teilzunehmen.

„Wir schicken unsere Kinder unweigerlich auf einen fremden Planeten. Wir brauchen keine Hoffnung, sondern Mut. Mut bedeutet, sich für das Richtige zu entscheiden, ohne zu wissen, ob die Geschichte gut ausgehen wird.“

- Kate Marvel, NASA's Goddard Institute

ES IST ZEIT ZU REBELLIEREN !

Die Klimakrise ist real. Obwohl wir wissen, dass die Klimakrise zur größten Katastrophe der Menschheitsgeschichte werden kann, verharren unsere Regierungen in verantwortungsloser Untätigkeit, und unsere alltäglichen Leben laufen ungestört weiter. Allerdings ist es längst Zeit etwas zu tun.

Die Geschichte zeigt uns ein wirksames Mittel, selber Veränderung herbeizuführen: Den friedlichen zivilen Ungehorsam. Extinction Rebellion plant weltweit Aktionen ab April 2019.

Auch hier werden wir dieses Mittel nutzen um Veränderung zu erreichen. Aktionsauftakt: 15. April 2019. Details über die geplanten Aktionen und Briefings werden zu gegebener Zeit bekannt gegeben. Vorträge und Aktionstrainings werden schon jetzt regelmäßig in verschiedenen Bezirken organisiert.

Für mehr Infos folgt uns auf sozialen Medien und abonniert unseren Newsletter.

Trau dich der Wahrheit ins Auge zu schauen.
Trau dich das Notwendige zu tun.
Trau dich. Jetzt.



**extinction
rebellion**

MEHR INFOS UNTER EXTINCTIONREBELLION.DE